

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 18. Mai 2016

Rattenplage am Blücherplatz

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Magistrat wird gebeten, unverzüglich alle notwendigen Maßnahmen zur Bekämpfung der Rattenplage rund um die Blücherschule einzuleiten.

Begründung:

In den vergangenen Monaten haben Anwohner im Kreuzungsbereich Blücherstraße/Scharnhorststraße und auf dem Spielplatz neben der Blücherschule verstärkt Ratten gesichtet. Über eine Schädlingsbekämpfung durch professionelle Kammerjäger und Pflege von Baumscheiben hinaus sind Aufklärungsmaßnahmen für AnwohnerInnen und weitere geeignete Schritte notwendig, um die Plage abzuwehren und den Tieren den Nährboden zu entziehen.

Beschluss Nr. 0047

Der Antrag wird in nachfolgender Fassung beschlossen:

1. Der Magistrat wird um Mitteilung gebeten, welche Maßnahmen in Frage kommen, um die von der Bevölkerung im Umfeld der Blücherschule festgestellte Rattenpopulation zu bekämpfen.
2. Auf dem Blücherplatz ist mit einem Schild darauf hinzuweisen, dass darauf geachtet werden sollte, keine Lebensmittelreste liegen zu lassen, um keine weitere Nahrungskette für die Ratten anzubieten.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Wild
Ortsvorsteher